

Des travaux jusqu'à la fin octobre

La réfection de la rue de l'Église a débuté. Ces travaux d'environ 400 000 € sont réalisés avec l'aide financière du Département et Valenciennes Métropole. Le point technique avec la maire, Agnès Dolet.



La rue de l'Église est en chantier pour plusieurs semaines. PHOTO PIERRE ROUANET

ROMBIES-ET-MARCHI-PONT. Du début de la rue, c'est-à-dire de la chapelle jusqu'à la mairie, à la mi-août, « les bordures ont été déposées et le rabotage de l'enrobé fait. Des nouvelles bordures coulées ont été installées ».

Pour le tronçon de rue se trouvant entre la mairie et le chemin du Calvaire, « les pavés existant sous l'enrobé ont été déposés et remplacés par une couche de fondation avec une remise à niveau

de la route avant la réalisation du tapis final d'enrobé sur la totalité de la rue ».

DÉVIATION

Pendant ces travaux, la circulation est coupée et une déviation par le chemin Dauphin a été installée, celui-ci est repassé pour la circonstance en double sens. Et ce, du croisement de la route de Quarouble jusqu'à celui du chemin du Calvaire. Selon l'état du chantier, la rue est

totalemment ou partiellemment coupée à la circulation, Agnès Dolet indique « le coulage des bordures a notamment obligé les riverains à ne pas rentrer leur véhicule chez eux pendant deux jours ».

L'entreprise informe au fur et à mesure les riverains de l'avancement des travaux : « Jusqu'à ce jour, ils sont compréhensifs, sachant que tous ces désagréments ne sont que temporaires et inévitables pour réaliser la réfection de cette voirie ». ■ C. B. (CLP)